
 平成28年5月17日、「平成二十八年度通常総
会」を開催いたしました。開会挨拶で井元会長
は、昨年行われた官公庁向けのマネジメントセ
ミナーの報告をされ、今後もビルメンテナンス
業者が品質向上し、社会的地位の向上を進めて
いくことを述べられた。また、熊本地震のお見
舞いを述べられ、会員の皆様の義援金の協力の
お願いをされた。 
 功労者表彰に㈲近江綜合サービスの後藤様が
選ばれ表彰を受けられました。また、労災防止
安全競争では、ナントセキュリティーサービス
㈱の小島様が代表して表彰を受けられました。 

ＳＢＭニュース 平成28年6月7日 
（一社）滋賀ビルメンテナンス協会 

 続いて、滋賀県健康医療福祉部生活衛生課長
古田様、当協会顧問世古様からそれぞれご祝辞
をいただき、古田様からは「大型商業施設の県
民の利用が増えていること、その中で衛生環境
の適正管理はビルメンテナンス業者の皆様の活
動に期待することが大きい」と激励のお言葉を
いただきました。 

  

  

 さる6月2日・3日に協会研修旅行が行われま
した。今回の目的地は姫路です。何年か前にも
行きましたが、平成の大改修を終えた姫路城は、
白鷺城の愛称で親しまれている通り、白さが際
立っていました。 

後藤様 

素晴らしい晴天に恵まれ 
ました。まずは登城の前に 
集合写真の撮影です。 

小島様 

姫路城の天守閣は登り甲斐がありますね。景色
も最高でした。姫路城を後にし、塩田温泉「夢
乃井」に向かいました。宴会では、いろいろと
情報交換も出来、楽しい 
時間を過ごすことが出来 
ました。なかなかのんび 
りした風景で、眺めも 
いい感じでした。 

発電所の入り口でバスを降り、発電所の中に入
ります。5階建ての地下空間だそうです。 

 昼食は、炭火でアマゴや万願寺とうがらしな
どを焼き、猪鍋をいただきました。アマゴは生
きているものを串に刺し、炭火で焼くので、最
初はピチピチ動いていました。 

 2日目は、関西電力大河内発電所にて研修を
行いました。大河内発電所は、上部の太田ダム
から下部の長谷ダムへの高低差400ｍを利用し、
128万Kwの発電が行える、揚水発電所です。揚
水発電とは、電気が少ない深夜に下部のダムか
ら上部のダムに水を汲み上げ、昼間に下部のダ
ムへ水を落とし発電する仕組みです。ですので
発電所内にあるポンプ水車は揚水時には汲み上
げる役割になります。発電所は地下に設けられ
ています。専用のバスで、地下トンネルへと入
り、地下280ｍの発電所を目指します。 

今回もとても有意義な旅行となりました。 
次回も皆様のご参加をお待ちしております。 


